

## 子どもセンター協議会

# 車いす贈呈式が開催されました



10月14日（金）、地域交流センターゆうにおいて、すながわ子どもセンター協議会から社会福祉法人札幌緑花会砂川希望学院へ車いすが贈呈されました。

子どもセンター協議会ではリングプルを回収し車いすと交換しており、今回で8回目の寄贈となります。

車いすとの交換には1台あたり700kg相当のリングプルが必要です。

今後もリングプルの回収を継続していきます。ご自宅にリングプルがありましたら、ぜひ、小中学校での回収や協議会事務局（教育委員会社会教育課内）または、社会福祉協議会での回収にご協力をお願いします。



左から子どもセンター協議会山田会長、砂川希望学院水原支援部長

## 令和4年度

# 砂川市PTA連合会研究大会が開催されました

10月14日（金）、地域交流センターゆうにおいて、砂川市PTA連合会研究大会が行われました。

コロナ禍の影響で3年ぶりの開催となる今回の研究大会では、講師にフリーアナウンサーの佐藤麻美氏を招き、「自分らしく笑顔で生きるために」というテーマで講演されました。



♡ ありがとう ♡

## 令和4年度 第53回 砂川市民文化祭開催されました

10月15日（土）・16日（日）、地域交流センターゆうにおいて、砂川市民文化祭が開催されました。今回は、文芸展示部門23団体、芸能部門17団体が出展・出演、日頃の活動成果を発揮しようと、数々の力作や熱演が披露され、趣向を凝らしたステージパフォーマンスやロビーコンサート、特別展示などの魅力的な企画も実施されました。



樋口清美さんによるギターの弾き語り



オカリナ演奏(ロビー)



みまもりんご体操

ステージパフォーマンス・ロビーコンサート



長唄・三味線



フィットネスダンス

芸能部門



ぬり絵の会レインボー



絵手紙ひろば

文芸展示部門

おはようで 元気・朗らか 幸せを 公民館サークル創の会 浦野信子さん